

Reg. Nr. 1.3.1.11

Nr. 10-14.758.02

Interpellation Silvia Schweizer zur Wegweisung Zollfreistrasse-Lörrach

Der Gemeinderat beantwortet die Interpellation wie folgt:

Die Anpassung der Wegweisung im Zusammenhang mit dem Bau der Zollfreien Strasse war von Anfang an ein wichtiges Anliegen der Gemeinde Riehen und wurde bereits in einem frühen Planungsstand von Bund, Kanton und den deutschen Nachbargemeinden als flankierende Massnahme für die Gemeinde in die Planung aufgenommen. Wenige Tage nach der Eröffnung wurde die neue Wegweisung über die B 317 auch umgesetzt.

Die einzelnen Fragen können wie folgt beantwortet werden:

1. *Seit wann ist den Gemeinde- und Kantonsbehörden der genaue Zeitpunkt der Eröffnung der Zollfreistrasse (4. Oktober 2013) bekannt?*

Der Gemeinderat erhielt die offizielle Bestätigung des Eröffnungstermins am 4. September 2013.

2. *Weshalb wurde die Wegweisung auf den Zeitpunkt der Eröffnung der Zollfreistrasse nicht den neuen Möglichkeiten und Gegebenheiten angepasst?*

Die Planung der Wegweisung wurde durch den Kanton koordiniert. Die erste Priorität lag dabei bei der Wegweisung ab der Autobahn, erst anschliessend durften die Anpassungen auf den Kantonsstrassen vorgenommen werden. Am 7. Oktober 2013 war der Start der Montage der Autobahnwegweisung durch das ASTRA Zofingen. Die Montage der neuen Wegweisung auf der Autobahn dauerte 7 Tage (Nachtarbeit). Direkt anschliessend wurden die Wegweiser auf den Kantonsstrassen angepasst. Die Anpassung der Wegweisung ist also so rasch wie möglich erfolgt.

3. *Ist der Gemeinderat bereit, bei den Kantonsbehörden sofort zu intervenieren, dabei die Umsetzung einer entsprechenden Wegweisung über die Zollfreistrasse zu verlangen und Riehen damit vom Durchgangsverkehr zu entlasten?*

Eine Intervention war nicht erforderlich.

Riehen, 29. Oktober 2013

Gemeinderat Riehen